
Seit wann sind Sie Mitglied der Stadt- 
verordnetenversammlung?

Stadtverordnete bin ich seit 2011 bis  heute.
Ich bedanke mich für das Vertrauen der Wähler- 
innen und Wähler, dass ich jetzt zum dritten Mal 
als Stadtverordnete für Hanau tätig sein darf.

Was macht Hanau für Sie zu einer besonderen 
Stadt?

Die positive und moderne Entwicklung der Stadt.
1979, als ich nach Steinheim gezogen bin, war sie 
für mich noch eine „Provinz-Stadt“ und hatte auch 
einen Ruf als „Atom-Stadt“. Dies alles hat sich in-
zwischen nur zum Guten gewandt, egal in welcher 
Form. Ich bin stolz auf alle Beschlüsse der Politik, 
die diesen Wandel vollzogen hat.

Welches Argument bzw. welche Aussage können 
Sie nicht mehr hören und warum?

„Ihr Politiker macht ja doch was ihr wollt!“ – Weil 
diese Menschen hauptsächlich nicht zur Wahl 
gehen und sich nicht intensiv mit den Themen 
befassen (z. B. keine Zeitungen lesen, nur an der 
Bundespolitik sich orientieren etc.), die sie stören!

Gabriele Ewald
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